

Absender:

**Fraktion B90/Grüne, SPD-Fraktion,
Antje Keller (parteilos) im
Stadtbezirksrat 112**

25-25572

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Erhöhte Geschwindigkeiten von PKW in Bevenrode

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

14.04.2025

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach
(Entscheidung)

29.04.2025

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten, durch geeignete Maßnahmen die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung durchzusetzen

Sachverhalt:

Aufgrund von Beschwerden von Bürgern wurden in Bevenrode bereits Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt und kurzzeitig auch ein mobiles Messgerät aufgestellt. Leider wird in der 30er-Zone nach wie vor zu schnell gefahren, sowohl auf der Grasseler Straße als auch im Grabenhorst. Im Wohngebiet Grabenhorst sind viele spielende Kinder unterwegs und leider wird nach wie vor rücksichtslos zu schnell gefahren.

In der Verkehrsunfallstatistik 2024 des Landes Niedersachsen und der Stadt Braunschweig wird übereinstimmend festgestellt, dass zu schnelles Fahren mit PKW der häufigste Unfallgrund ist. Besonders betroffen ist der innerörtliche Verkehr. Wichtig ist also die Geschwindigkeitsüberwachung, insbesondere auf Straßen und Zonen, in denen „Tempo 30“ vorgeschrieben ist.

gez.

Gerhard Masurek
Fraktion B90/Grüne

Anlage/n:

Keine